



Esta imagen es una acuarela realizada por un alumno de la escuela experimental y que fue utilizada como tapa de la revista “La voz de la escuela” , revista que también era producida por alumnos de la escuela. El título de la revista puede leerse en la parte superior de la imagen, cada letra está conformada por hileras de pequeñas cruces. Posiblemente hechas con la máquina de escribir.

El dibujo es imponente. Consiste en una gran bandera blanca ondeante, sostenida por una pica y con tres cruces rojas en su interior. La cruz del medio de la bandera está rodeada por medio sol nascente. Esta bandera es la bandera hispánica, adoptada por la unión panamericana posteriormente.

Esta gran bandera ondea sobre el planeta tierra, y puede observarse una fila de personas tomadas de la mano que pasan por debajo de esta gran bandera y se dirigen hacia América, uniendo con sus manos el nuevo continente con el viejo (que no se muestra en el dibujo, pero se sobreentiende). Se utiliza el tamaño y las proporciones para dar fuerza al sentido del dibujo, que es que el descubrimiento de América unió a los continentes. La bandera está realizada de forma realista, con sombras para representar el movimiento de ésta cuando ondea por el viento, mientras que las personas dibujadas están realizadas con menor detalle pero manteniendo la proporción entre ellas.

En la parte inferior izquierda se encuentra un sello que dice: “Mención de honor. Exposición Argentina de periódicos escolares. Buenos Aires, 1939”

En la parte inferior derecha está escrito a máquina: “Patricio, 1939”, posiblemente aludiendo al autor del dibujo.